

**Zeitschrift:** L'ami du patois : trimestriel romand  
**Band:** 7 (1979)  
**Heft:** 4

**Artikel:** Sortie annuelle de l'Association vaudoise des amis du patois  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-239050>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

SORTIE ANNUELLE DE  
L'ASSOCIATION VAUDOISE DES  
AMIS DU PATOIS

Cette sortie, très bien organisée par le président, a effectivement eu lieu dans le charmant Val d'Anniviers à Vissoie, où nous avons été reçus par notre ami patoisant Edouard Florey, à l'Hôtel d'Anniviers où, devant le bâtiment, flottait le drapeau des Costumes et patoisants d'Anniviers.



Une collation nous est offerte, puis, avec le car, nous faisons un tour dans les environs et, notre ami Edouard, qui a plus d'un tour dans son sac, en effet, nous fait arrêter en un endroit isolé, face aux montagnes, propice à une dégustation, tenez-vous bien, du célèbre "Vin des Glaciers", (chanté par Léo Devanthéry), dont l'ami Edouard avait, en douce, caché quelques flacons dans son sac à malices : santé . . .

A midi, raclette excellente, puis distributions des prix aux lauréats du Concours Kissling ; heureuse surprise : ils ont tous reçu un exemplaire de la "Grammaire du patois vaudois".

Ensuite, visite du petit musée, objet de tous les soins de l'ami Edouard, puis réception à la cave attenante par MM. le président de la commune et le président de la Société de Développement, où redégustation du "Vin des Glaciers", tout en écoutant les présidents nous parler tout à tour de leurs préoccupations. Et le patois ne fut pas oublié, car Mme Emma Jaunin nous conta une fameuse histoire en patois vaudois. Ces quelques agréables instants passés en cette cave typique nous firent apprécier ce qu'est la communion entre patoisants.

Sur le chemin du retour, arrêt à Conthey, où nous attendait M. Louis Berthousoz, instituteur en ce lieu, pour nous gratifier d'une causerie sur sa manière d'enseigner le patois aux jeunes de l'endroit et de les y intéresser.

Nos plus vifs remerciements à nos amis valaisans.